

M. l'échevin Guay soumet alors que, vu les déclarations faites par M. le Commissaire Royal Cannon, dans le paragraphe 3 des conclusions de son rapport à l'effet que 25 pour cent des revenus de la Ville ont été dépensés, depuis 1902, en pots de vin, corruption, patronage, il serait désirable que cette Commission connaisse ce qu'il y a de vrai dans ces déclarations.

Il ajoute que pour sa part il ne peut consentir à voter le budget pour 1910, tant que cette Commission n'aura pas pris les moyens de s'assurer du bien fondé de ces déclarations.

Il propose en conséquence

Que la Commission se constitue en commission d'enquête pour savoir où est allé cet argent.

M. le président déclare que cette motion ne peut être soumise présentement.

M. le Contrôleur de la Cité soumet alors l'état suivant:

* * *

Montant disponible pour l'administration en 1910.

Rôles de 1909:

Côtisation	\$3,575,459
Taxe de l'eau	765,499
Taxe d'affaires	540,352
	\$4,881,310
Autres revenus au 30 nov.	\$1,028,973
Estimé des autres revenus en déc.	73,498
	\$1,102,471
	\$5,983,781

(Certifié) J. PELLETIER,
C. C. et A.

* * *

La Commission continue alors l'étude des prévisions budgétaires pour l'administration des divers départements.

A l'item.

Bureau des Commissaires \$38,500

M. l'échevin Laviolette propose

Que le traitement des commissaires soit fixé à \$5,000 par année et qu'une somme de \$18,332 soit prise sur le montant ci-dessus mentionné et transporté à l'item: "remaniement et augmentation de salaires, département des Finances."

Cette proposition étant mise au voix,

La Commission se partage:

Pour: Guay, Laviolette et Séguin—3.

Contre: Robinson, Fraser, J.B.A. Martin et L.A. Lapointe—4.

Ainsi elle est négativée.

Sur proposition de M. l'échevin J.B.A. Martin, il est

Résolu: D'ajouter à la liste des subventions, les montants suivants:

Victorian Order of Nurses	\$500.00
Grace Dart Home	200.00
Salvation Army, ajouter au montant recommandé	150.00
Fourneau St-Antoine	200.00
Asile St-Henri	200.00
Asile St-Vincent de Paul, rue Visitation	200.00

La Commission décide alors de soumettre au Conseil le rapport suivant:

* * *

A LA CITE DE MONTREAL

La Commission des Finances

a l'honneur de faire rapport

Que, conformément aux dispositions générales de la Charte et spécialement aux dispositions de l'article 42, elle a préparé les prévisions budgétaires pour l'année 1910.

Elle a maintenant l'honneur de recommander au Conseil de mettre de côté les sommes qui sont disponibles sur les revenus de la Cité pour les besoins des divers départements civiques pour l'année 1910, comme suit:

Fonds de Réserve—Réserve \$ 299,189

Ald. Guay then submitted that as the Royal Commissioner Cannon, in paragraph 3 of the conclusions of his report states that 25 per cent of the revenue of the City has been spent from 1902, in bribes, corruption and patronage, it would be advisable that this Committee inquire into the truth of said statements.

He added, that, as for him, he could not consent to vote the budget for 1910, as long as this Committee has not taken the means to ascertain whether the said statements are well founded.

He therefore moved,

That the Committee resolve itself into an investigation Committee to ascertain where the money went.

The chairman ruled that this motion could not now be submitted.

The City comptroller then submitted the following statement:

* * *

Available amount for administration purposes in 1910.

Rolls of 1909.

Assessment	\$3,575,459
Water tax	765,499
Business tax	540,352
	\$4,881,310
Other receipt up to the 30th of Nov.	\$1,028,973
Estimate of other revenue for Dec.	73,498
	\$1,102,471
	\$5,983,781

(Certified) J. PELLETIER,
C C. & A.

* * *

The Committee then proceeded with the consideration of the list of appropriations for the administration of the different departments.

On the item

Board of Commissioners \$38,500

Ald. Laviolette moved,

That the salary of the said commissioners be fixed at \$5,000 per annum and that a sum of \$18,332 be taken from the above mentioned sum and transferred to the item "re-adjustment and increase of salaries for the Finance department".

The said motion being put, the Committee divided:

Yeas: Guay, Laviolette, Séguin—3.

Nays: Robinson, Fraser, J. B. A. Martin, L. A. Lapointe—4.

So it passed in the negative.

On motion of Ald. J. B. A. Martin, it was

Resolved: To add to the following list of grants, the following sums:

Victorian Order of Nurses	\$500.00
Grace Dart Home	200.00
Salvation Army (to the sum recommended)	150.00
St. Antoine Refuge	200.00
St. Henri Azylum	200.00
St. Vincent de Paul Azylum, Visitation street	200.00

The Committee then decided to submit to Council the following report:

* * *

TO THE CITY OF MONTREAL

The Finance Committee

respectfully reports

That in accordance with the general provisions of the Charter and especially with the provisions of Art. 42 they prepared the estimates for the year 1910.

They now beg to recommend to Council to set aside the sums which are available out of the Revenue of the City for the requirement of the various departments for the year 1910, as follows:

Reserve Fund—Reserve \$ 299,189